



年頭のご挨拶

2019年1月5日

NPO法人日本TRIZ協会

理事長 三原 祐治

新年のご挨拶を申し上げます。

私たちは今、個人も企業も先行き不安定な状況に置かれています。そのような中で私たちは経済環境に振り回されない自分たちの未来を築くことが必要で、そのために画期的な商品を開発し、企業の本当の体力をつけることが求められています。

それには技術者や研究者が試行錯誤に頼るのではなく、科学的な創造的思考方法を利用して、画期的な商品やシステムを効率的に開発することです。

そのための最も強力な方法が TRIZ です。私たちは日本 TRIZ 協会のスローガン「夢実 (YUMEJITSU)」の下に TRIZ の普及・展開を推進してまいります。

そのうちの一つ日本 TRIZ シンポジウムは、前身の日本 TRIZ 協議会時代から主宰しており、今年も9月5日(木)～6日(金)に東京・水道橋にて「**With TRIZ, You Can!**」をテーマに、第15回日本 TRIZ シンポジウムとして開催します。

是非多くの方々に自分たちの経験や研究成果を発表していただき、また討論へのご参加をいただくことでお互いに学びあう場としてご活用いただきたく思います。これには、関連諸学協会にもご参加ご協力を積極的に呼びかけてまいります。

また、今までの発表のうち数件について討論を行うシンポジウムレビューと、TRIZに関する基礎セミナーとを併せて、5月24日(金)に5月セミナーとして大阪茨木市にて実施する予定です。

この他に、TRIZ を理解し身につけるものとして、研究会活動、セミナーの開催、TRIZ の資料の発行を予定しております。更に TRIZ を中心とした論文誌の発行準備も進めてまいります。

多くの方々にこれらの場にご参加いただき一緒に議論することにより、TRIZ を駆使して企業の未来を、ひいては日本の未来を築くことに貢献していただくことを期待します。

TRIZ の更なる普及拡大に向けて、日本 TRIZ 協会会員各位はもとよりまだ会員でない方々にも是非ともご参加ご協力をお願いいたします。

以上